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II punto sul Glublleo 
OggiRutelll 
domani palazzo Chlgl 
Nan ci sari I'incontre, daquakunoannundato per 
oggi, tra il sindaco dl Roma Rutelll e il capo del 
foverrK) per discutm del Giubileo. Tuttaviaitemt 
tegati alia scadenza del 2000 saranno affrontati, 
su tavoli dlversl, sla dal sindaco ddla Capitale die 
dal presldente del CoaslgKoRomano Prodi die ha 
in calendario a palaoo CMgi • domani U giugno • 
un'appostta riuntone dl mmistri. Da parte sua 
Riitdli,solkdtal» in questo senso da molti 
romanl, partedpera oggi all'incontro organizzato 
daHaFederuioiKnazionale delta stampanel 
corso del quale tara -una hinga e dettaglbta» 
retazionesullostato del lavori pievisti peril 
CiuUleoerbpoiideraalledoniandedicittadinie 
giomalisticlKinquestigiomihaniioassistitoaun 
lungo tiranwlla su akuni aspetti infrastnitturali 

iegtU alia scadenza del secondo mlHennio (investhnentj per 
3SWmiliardl,scenedledllizia civile, scofrimentoviario, setvizi 
turutki, etc), teri, intomo alia questione Glublleo, un piccolo 
gialoealcuiKiiromprensionM'uffkJostampadel 
CanpidogUohaaHnunkatochel'iiKonlroProdl-Riftelllsul 
GkiUeo-questionesiillaqualeidueavrebberodiversipuntidi 
vista IcrowrU lion coiKordarrti con qudlittdrninistro dei 
lavotpul>blitiDlPietro-sarel>De stato anmrilatomeirtre, per 
partwua, II portavoce dl palazzo Chlgl ha smentito che fosse 
mai sata convocata una riunkme tra sindaco capttoHnoe 
presUente del ConslgBo. II giallo si e diluso in serata con una 
nota tel sindaco Rutelll die «nell'apprendere la confeima 
deH'iicontrodlcoordininKntosultemidelGiubileo»,lM 
rlcoretoilsuO"totaleapprezzameirtoperUtempestnrta 
deN'iapegno di palazzo Chlgl.. ed ha anche voluto conrermaie 
cheiipportirimangono-'sullaconsiietallneadiarniciziae 
profOKtastinM" per Prodi. Dall'uffkJostarnpa del Canipidoglio 
si poiatto sapere che tra le «tante tantasiose notbie drcolate, 
c'enjndiequeltadiunfantomaticoincoaln trail sindaco di 
Homed UPapa». 

«Non convegni ma fetti» 
Gli industriali mugugnano, Prodi risponde 
«Non convegii ma fatti». Cosl il presidente del Consiglio 
Romano Prdi risponde i Giovani industriali che sabato, 
dal loro cowegno a Santa Margherita Ligure, avevano 
chiesto al goerno dell'Ulivo di passare, appunto, dalle pa
role ai fatti. tvvero di dar subito corso ad un robusto pac-
chetto di rifrme, dal federalismo alia semplificazione fi
scale e burdralfcat H capo del governo al TG5: «11 Giubi-
leo? Non e s»lo una questione di appaltb. 

PAOLO 
• ROMA Proi dice «collaboria-
mo». Gli indusSali rilanciano: ba-
sta con le pronesse e la demago-
gia, subito Native concrete, dal-
ia semplificazme delle procedu
re al tagliodelosto del denaro. 

Botaerhpsb 
E II premie. dopo lo scambio 

rawicinato dilattule tra il ministro 
delle Hnanzefisco e gli industriali 
al convegnodi sabato a Santa 
Margherita Ljure, in una intervi-
sla al TGS « ieri ribatte senza 
esitazionl: don convegni ma 
fatti». 

Sul Giublle • chlede I'intervisU-
tore al prejdente del Consiglio -
rttjene chdebbano essere defini
te mejllo e competenze per evi-
tarelncldetldlpercorso? 

Vachiarita flma una questione di 

impostazione generate. II Giubileo 
non e una serie di lavori pubblici, 
ma e un grande awenimento di 
carattere spirituale che segna il 
passaggio al terzo millennio della 
nostra stori, poi come tutti i Giubi-
lei della storia che abbiamo avuto 
bisognera costruire alcune cose, 
preparare 1'accoglienza, prepara-
re la citta di Roma e I'ltalia per tan-
ti milioni di visitatori, e questo sara 
fatto nel modo pin onesto e piu ef-
ficiente. Ma e strumentale al Giu
bileo, il giubileo non e- un fatto di 
lavori pubblici, e un grande awe
nimento della storia. 

Cosa si attende dal vertJce die ha 
convocatoperi prossbni giomi? 

Quello che le ho detto, di riportare 
le cose a posto, di fare in modo 
che ognuno faccia il suo compito 
come e stato definito e di andare 

insieme verso la soluzione di que-
stiproblemi. 

Riguardo al Polo che ha detto no 
ad un federalismo un po' alb vol-
ta... 

Abbiamo gia detto tante volte che 
il nostra e un federalismo forte e 
serio, pertanto non capisco il Polo 
cosa voglia dire in questo caso. 

Ai giovani della Confindustria co
sa risponde, sul giomali di oggi 
chiedono fatti. 

Quello che ho risposto. Non con
vegni ma fatti. 
Fin qui la breve intervista del presi
dente del Consiglio rilasciata ieri 
alia tv. Che rimanda direttamente 
al messaggio che lo stesso Prodi 

aveva inviato sabato al convegno 
dei Giovani di Confindustria. Mes
saggio nel quale chiedeva «colla-
borazione» agli imprenditori pri-
vati e nel quale elencava gli obiet-
tivi fissati dal Governo dell'Ulivo: 
•dalle riforme istituzionali al risa-
namento della finanza pubblica, 
dall'abbattimento dell'inflazione 
alia ricerca di nuove frontiere di 
solidarieta ed equita, in un am-
biente caratterizzato da forme 
nuove di concorrenza e di produ-
zione». 
Ma non solo. Secondo il presiden
te del Consiglio «dovra essere po
sto impegno per la creazione di ri-
sorse che consentano in modo 

«Conartazione e sburocratizzazione» 

Fossa: ecco 
il mio decalogo 

prioritario di affrontare il proble-
ma lavoro e gli squilibri sociali e 
terntoriali del Paese. Da parte del 
Governo - assicura Prodi - verra 
data «un maggior impulso ad una 
economia di mercato con regole 
chiare e trasparenti che permetta-
no a tutti di partecipare libera-
mente e responsabilmente alia vi
ta della societa». «La riduzione del
le leggi, la semplificazione ammi-
nistrativa, la riforma del mercato 
del lavoro e delle strutture finan-
ziarie «ciconsentiranno, inoltre, di 
conquistare i mercati internazio-
nali e - concludeva il capo del go
verno - costruire una fase di stabili
ty e di rilancio della nostra societa 
ed entrare a pieno titolo in Euro-
pa.. 

Visco: attentiaiprezzi 
In campo piu strettamnte econo-
mico, la «ricetta» del'esecutivo e 
altrettanto chiara. L'ha ripetuta di 
nuovo sabato il ministro Visco: 
«Occorre rilanciare la politica di 
concertazione diretta a tenere sot-
to controllo sia i costi che i prezzi -
ha detto - in modo da ridurre gli in-
terventi fiscali a un livello tollerabi-
le». Quanta alia prossima mnovri-
na ormai imminente «non servono 
nuove tasse, punteremo prevalen-
temente sulla riduzione della spe-
sa pubblica...». 
I tempi? «Abbiamo difronte due 
anni per risolvere i problemi - ta-
glio corto il ministro pidiessino - se 
non si fa niente precipitiamo in un 
baratro...». 

Minelli: difendiamo 
lo Stato sociale 

RAUL 
m ROMA Va a congresso il sinda-
cato dei pensionati Cgil, lo Spi. Qua
si una sub-confederazione, perche 
alio Spi approdano i lavoratori in 
pensione di tutte le categoric E co-
munque un sindacato che pesa mol-
to nella confederazione di Corso d'l-
talia, con i suoi 2.812.000 iscritti, ol-
tre la meta (53,7%) della plateacon
federate. Nelle precedenti assise, lo 
Spi schierava le sue truppe essen-
zialmente nella difesa delle pensio-
ni, oggetto di attacchi che venivano 
da tutte le parti. Ora che il sistema 
previdenziale e riformato, I'asse stra-
tegjcodell'iniziativasifocalizzasullo 
stato sociale: assistenza e setvizi agli 
anziani e alia famiglia, sanita, lotta 
ail'emarginazione e cosl via. Rifor
ma o ridimensionamento? La sink 
stra punta al suo am-
modemamento, e il 
dibattito in corso 
non trascura il nodo 
della sua sostenibili-
ta economica. Ma il 
segretario generate 
dello Spi Raffaele Mi
nelli su questo punto 
- che e poi quello di 
eventuali (agli alia 
spesa sociale - ha le 
idee mollo chiare: 
•Abbiamo ben pre
sent! i problemi delle 
compatibility, tanto 
che non chiediamo 
di aumentare la quo
ta del prodotto na-
zionale da destinare 
alia spesa sociale; 
ma pretendiamo che 
tale quota non si abbassi, perche da 
noi e in linea con le medie europee, 
fuori linea e piuttosto la spesa per 
pagate gli interessi sul debito pubbli-
co». 

Minelli, tenia centrale del vostro 
congresso e la «qualirkaziooe del
lo Stato sociale... Che cosa signlfi-

ca? 
. * J J, 

Dobbiamo partire dai mutamenti in 
corso nella societa di fine millennio. 
Una svolta epocale: dall'economia 
dominata dalla grande industria ma-
nifatturiera, all'economia dell'im-
presa diffusa che cresce sotto lo sti-
molo di una tradizione del nostro 
paese, fatta di microaziende familia-
ri e artigianali. Un microcosmo di la
vori autonomi, con i lavoratori para-
subordinati - consulenti, specialist! 
delle nuove tecnologie, pubblicitari 
ecc. - che aumentano al ritmo del 
15-20961'anno. La politica sociale e 
in ritardo nspetto a questi processi, 
bisognacambiare. 

Come cambiare, e dove? 
Non nella previdenza, la riforma ha 
dato flessibilita al sistema che ora e 
in grado di rispondere alle nuove esi-
genze. Manca invece un intervento 
organico sull'assistenza, tuttora go-
vemata in base a una legge di fine 
'800, dei tern pi di Crispi. Si spiegaco-
si che per I'invalidita civile sia com-
petente il ministero degli Intemi, che 
tocca ai prefetti verificare particolari 
situazioni di bisogno. Ebbene, la pri
ma cosa da fare § superare questo 
centralismo e create una vasta rete 
di setvizi che fanno capo agli enti lo-

cali. Nella precedente legislature 
avevamo presentato un disegni di 
legge d'iniziativa popolare, lo ripre-
senteremo all'attuale Parlamento. 

D'accordo, decentrare. Ma per fa
re die cosa? 

Nel nostro paese crescono i bisogni 
relazionali. La produttivita del siste
ma economico non crea pid occu-
pazione, il paese e piO ricco ma au-
menta I'area della poverta e cresce il 
disagio. Dobbiamo attivare il terzo 
sistema che sta tra il mercato e lo 
Stato, allargare 1'economia sociale. 

Quest* economia sociale sembra 
una invenzione del sodotogi. 
Qualcheesemplo? 

E una cosa seria, altro che invenzio
ne. Noi proponiamo che il servizio di 
leva venga sostituito da un seivizio 

civile coordinate dai di-
stretti scolastici, in modo 
che i giovani di leva siano 
impegnati nella tutela 
ambientale, nel sostegno 
alle famiglie in difficolta 
come quelle che non rie-
scono ad accudire un 
portatore di handicap, 
nell'aiutare gli anziani 
non autosufficienti. Ecco, 
questo e un esempio di 
economia sociale, come 
il nostro «Progetto Barbia-
na», una campagna per 
I'alfabetizzazione di mas-
sa nei nuovi linguaggi in-
formatici. La nostra asso-
ciazione Auser ha matu-
rato esperienze impor
tant! come le universita 
della terza eta, dove i pen

sionati si sono tassati ad esempio di 
100.000 lire, decine di neolaureati 
disoccupati hanno potuto impe-
gnarsi nell'insegnamento. 

Dklamo la vertta: battete cassa, 
mai soldi non d sono. 

No, noi) battiamo cassa, vogliamo 
trasformazioni che non necessaria-
men(e,,5flno costose. £fc|iiarQ die 
non rinunciamo a difendere il potere 
d'acquisto delle pensioni, ma da qui 
si parte per la valorizzazione delle 
comunita in una societa in cui I'indi-
viduo e seinpre piu solo, E poi non e 
vero che i soldi non ci sono. La ric-
chezza aumenta, il bilancio statale 
registra da due anni un avanzo pri-
mario, I'aumento della ricchezza 
permette di affrontare i costi cre-
scenti della spesa sociale senza au
mentare la pressione fiscale. Se poi 
si crea una tassa sul valore aggiunto, 
contribuiranno a dovere anche le 
aziende a bassaoccupazione. 

Ed ora un tema piu sindacale. 
Quale rapporto con ta Cgll e con le 
poimchecontrattuall? 

Noi siamo i piO convinti sostenitori 
della contrattazione territoriale, per-
ch6 e lo strumentoclassico per le no
stra rivendicazioni di carattere socia
le. Coerentemente riteniamo che 
debba rafforzarsi il ruolo confedera
te del sindacato Con la Cgil siamo 
quindi in sintonia. Invece siamocon-
trari all'idea di far tomare i pensiona
ti all'intemo delle categorie: un'idea 
che riprende a circolare in qualche 
categoria, non vorrei che cosi si vo
glia mascherare uncalo degli iscritti. 

• ROMA La Confindustria chiede 
al Govern di passare "dalle parole 
al fattin. Ilninistro delle Rnanze, Vi
sco, sollelta la ripresa della politica 
della conertazione tra le parti so
ciali e la lonfindustria gli rispom :: 
siamo prmti, chiamateci. «Visco ha 
ragione - Ifferma il presidente degli 
industriali Giorgio Fossa - quando 
dice chejisogna riaprire il tavolo, 
ma nessuo mi ha ancora chiamato 
Nei momriti di emergenza - aggiun-
ge - si lavfa anche di sabato e di do-
menica». 

Fossa I mostra realista e ammette 
che nel teve periodo non sara pos
sible riurre la pressione fiscale, 
«ma certmente - osserva - si puo ri
durre il arico reale che pesa sui cit-
tadini araverso la sburocratizzazio-
ne e la eniplificazlone della pubbli
ca amninistrazione, II Paese ha bi
sogno ii tempi rapldlsslmi, anche 
percht'non vanno sottovalutati i fe-
nomai di Intolleranza, che io non 
condiido, ma di fatto ci sono. II fe-
cleralimo - agglunge - e utile se por
ta ad na rapida sburocralizzazione. 

Un buon federalismo deve aiutarci a 
superare i troppi dualismi che ri-
schianodisegmentarel'ltaliaii. 

Per il neo presidente della Confin
dustria «il nostro paese ha tutte le ri-
sorse, morali e materiali, per restare 
protagonista anche del terzo millen
nio Ma occorre agire subito - dice 
Fossa - e in piu direzionw 

Ed e proprio perchianre la ncetta 
degli industriali che il leader della 
Confindustria sabato ha dettato il 
suo decalogo, un «decalogo per la 
globalizzazione«. 
1. Applicare a tutti la regola doll'ef-
ficacia: come dire che ciascuno dei 
protagonisti, imprese, istituzioni, di-
pendenti pubblici e semplici cilta-
dini, dovranno abituarsi a valulare 
in termini di efficacia pratica la pro
pria attivita. Insomma una vera e 
propria «nvoluzione cu!turale». 
2. Applicare il mercato e la concor
renza, a cominciare da privatizza-
zioni e liberalizzazioni in tutti i set-
tori ancora in mano alio Stato a co
minciare dalle banche, dai pubblici 
setvizi e dai beni immobill. 

3. Favonre la locazione produttiva 
delle risorse, e in questo contesto 
gli imprenditori sottolineano i pro
blemi della lotta alia rendita finan-
ziaria, del riequilibrio fra finanzia-
mento dello Stato e finanziamento 
delle attivita produttive, della rifor
ma del fisco. 
4. Incentivare la mobilitt e la flessi
bilita. 
5. Investire nell'intelligenza, cioe 
aumentare a tutti i costi gli investi-
menti nella fonnazione finalizzata 
e nella ricerca 
6. Aumentare il tasso di intemazio-
nalizzazione della societa. 
7. Ridurre le protezioni per aumen
tare la vera solidarieta, in particola-
re nducendo le protezioni e au-
mentando gli strumenti di solidarie
ta temporanea che debbono aiuta-
re l piD deboli ad entrare nel mer
cato. 
8. Stabilizzare la govemabilita. 
9. Maggiore Irasparenza e piu lega-
Itta, in particolare nei processi poli-
tico-amministrativi e nei rapporti Ira 
la pubblica amministrazione e I'e-

conomia. 
10. Un federalismo aperto sul mon-
do che puO essere "una potente 
molla di modemizzazione purche 
aiuti il nostro paese ad integrarsi 
nell'Europa e nell'economia mon-
diale, purche serva ad accelerare i 
processi di elficienza e di migliore 
allocazione delle nsorse. Un buon 
federalismo - conclude Fossa - de
ve aiutarci a superare i troppi duali
smi che rischiano di segmentare II-
taliau. 

II governo, lo ha detto ieri Prodi, 
risponde in maniera netta. fatti, 
non parole. Gia oggi, comunque, in 
occasione dell'assemblea dell'As-
solombarda in programma a Mila-
no il dialogo tra le parti potra conti-
nuare. II programma dei lavori, in-
fatti, oltre all'intervento del presi
dente degli industriali lombardi En-
nio Presutti, prevede un nuovo fac
cia a faccia rawicinato tra Fossa e 
Visco. E la presenza di big dell'in-
dustna e della finanza quali Romiti, 
Tronchetti Provera, Rondelli e Fau-
sti. 

+4* 
FAMIGLIA VlVfWVIMUA 

Gulda (otograflca 
a 250 cilbt)i<ghi 

di piccolo e modi© dlm«nttonl 
a gettiono familiar*, 

in cui 4 ancora pottibile offrire 
particolari attenzionl all'ospite, 

grazle ad un rapporto 
piu personate e diretto. 
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